

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 9 de Noviembre de 2017.

El Gobierno local encarga el proyecto de los cargadores para los futuros autobuses eléctricos de la L1

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 9 noviembre 2017, 00:17 El área de Movilidad ha realizado nuevos avances para que la llegada de la primera línea de autobuses urbanos eléctricos de la ciudad pueda ser una realidad el año próximo. Después de que el Pleno de la Corporación aprobó el mes pasado contratar con Auif la gestión del servicio para los próximos años con unos pliegos que prevén ya la llegada de vehículos eléctricos, esta semana el Gobierno municipal ha encargado la redacción del proyecto y la dirección de obra para la ejecución de la acometida eléctrica que necesitan los puntos de recarga rápida que requiere el sistema que está previsto adoptar la Línea 1, Zaisa-Hospital.

Tal y como explicó la delegada, Cristina Laborda, «éste es un paso fundamental si queremos tener cuatro autobuses eléctricos circulando por la ciudad en 2018. El servicio tendrá lo que se conoce como de 'carga de oportunidad'», es decir, un sistema que consiste en que «a su paso por las cabeceras, los vehículos recarguen sus baterías y sigan su camino». El proyecto, cuya redacción se ha adjudicado a Sociedad Cooperativa Técnicos Unidos por 12.100 euros, identificará los trabajos necesarios y los plazos de obra que harán falta para habilitar en las paradas de Zaisa y Hospital la correspondiente acometida eléctrica.

Cristina Laborda anunció también que «el próximo paso llegará antes de que acabe el año» y será el debate plenario y la votación para su aprobación de los pliegos de contratación del suministro de los nuevos vehículos, «una nueva fase que esperamos nos permita abrir otra época para IrunBus y la ciudad en materia de movilidad sostenible: contar con la primera línea de autobuses eléctricos». **Iluminación en calle Mayor**

El área de Movilidad y Vía Pública ha anunciado también una nueva actuación en materia de eficiencia energética y sostenibilidad. Se trata, en este caso, de una mejora en el alumbrado de las calles Mayor, Legia y Fueros. A petición de la asociación de vecinos Alde Zaharra-San Juan, los faroles existentes se sustituirán por otros nuevos de tecnología LED, en la línea de lo que se ha venido haciendo en distintos puntos de la ciudad. La ejecución de esta actuación se le ha adjudicado a la empresa Proyectos y Montajes Eléctricos LDO con un presupuesto total de 21.219 euros.